

Actitudes para el diálogo teológico en tiempos de crisis, según el De synodis de Hilario de Poitiers

Fernández, S. (2017). Actitudes para el diálogo teológico en tiempos de crisis, según el De synodis de Hilario de Poitiers. Path, 16(1), 67-86.

Abstract:

Hilario de Poitiers jugó un papel particularmente importante durante la así llamada «crisis arriana» del siglo IV. Su agudeza teológica y su ejemplar esfuerzo por comprender la teología de sus adversarios, dentro de un debate marcado por las descalificaciones y la intransigencia, distinguen al obispo de Poitiers como teólogo eclesial particularmente dedicado a buscar el entendimiento entre las grandes tradiciones teológicas de Oriente y Occidente.² Por defender la fe, debió partir al exilio en Frigia, en el año 356. Pero su exilio en Oriente, en vez de replegarlo en la intransigencia, lo abrió a la riqueza teológica de Oriente, hasta llegar a ser, según Manlio Simonetti, el primer «occidental con plena conciencia de la compleja realidad religiosa de Oriente».³ En sus años de exilio, Hilario comprendió que muchos orientales, vistos como arrianos en Occidente, eran en realidad antiarrianos que no aceptaban Nicea porque veían en la identidad de sus-

Keywords:

Creado: Viernes, 27 de Noviembre, 2020